

Mon Engagement

*Donner Espoir,
Foi et Talent*

Ce bulletin d'engagement est à renvoyer à

SOLIDARITÉ PROTESTANTE
Rue Brogniez, 46, 1070 Bruxelles

BON D'ENGAGEMENT

- Je veux recevoir votre folder d'information générale
- Je veux parrainer le Fonds d'étude "J'aide un enfant", par un don régulier
- Je veux être ambassadeur de Solidarité Protestante et désire avoir plus d'information
- Je veux devenir bénévole

Nom

Rue

Numéro Code Postal

Localité

Email

Signature

Info : www.solidariteprotestante.be

COMMENT SOUTENIR LE FONDS D'ÉTUDE "J'AIDE UN ENFANT" ?



Le fonds d'étude a besoin de votre aide.

L'idéal est de parrainer le fonds pour 6 ans, parce que c'est la durée de la scolarité des enfants et cela garantit leur bourse jusqu'à la fin de leurs études.

Les attestations fiscales sont délivrées à partir de 40 €/an.

UN DON PONCTUEL

Vous pouvez également faire un don ponctuel pour soutenir l'éducation au Rwanda :

N° de compte bancaire :

BE38 3104 9936 4372

BIC BBRUBEBB

Avec la mention :

« **Campagne de l'Avent 2019** »

PARRAINER LE FONDS D'ÉTUDE

Parrainer implique un engagement sur le long terme. Le montant cible pour un don mensuel est de 20 €.

Les ordres permanents peuvent être transmis sur le compte **BE38 3104 9936 4372**.

*Les enfants vous remercient
pour votre générosité*

Solidarité Protestante est membre de **actalliance**

CAMPAGNE DE L'AVENT 2019

ESPOIR FOI TALENT



**SOLIDARITE
PROTESTANTE**

Rue Brogniez, 46, 1070 Bruxelles
Tél. : +32 2 510 61 80
info@solidariteprotestante.be

L'ESPOIR

*Gardons fermement l'espérance
que nous proclamons, car
Dieu reste fidèle à ses promesses.*

Hébreux 10,23

L'espoir est la force de nos projets, de nos rêves et de notre réalité quotidienne. Qu'est la vie sans espoir ?

Violette, âgée de 13 ans et orpheline, a dû arrêter l'école. Bien qu'elle ait réussi l'école primaire, sa famille d'accueil n'avait pas les moyens de lui payer ses études. Elle a donc dû travailler en tant qu'aide domestique. Malgré cela Violette a gardé l'espoir qu'un jour elle puisse retourner à l'école.



Donner l'espoir, c'est ce que le fonds d'étude "J'aide un enfant" veut faire. Les circonstances sont difficiles et beaucoup de familles ne savent pas payer le minerval des écoles secondaires, qui s'élève à 300 euros. La bourse reçue à travers le fonds leur donne l'espoir de pouvoir terminer leurs études, et ainsi aussi sortir de la pauvreté, car avec une bonne éducation, il est plus facile de trouver un boulot.

LA FOI

*Or la foi est une ferme assurance
des choses qu'on espère,
une démonstration de celles
qu'on ne voit pas.*

Hébreux 11. 1

La foi nous conduit, c'est le moteur de notre action. Et c'est par la foi que les élèves se sentent fortifiés et encouragés.

Un jour, le pasteur est venu voir Violette. Il avait une bonne nouvelle : Violette avait reçu une bourse d'étude par le biais de "J'aide un Enfant". Quelle joie ! Après trois ans, elle a repris ses études. Le visage rayonnant elle a remercié le Seigneur pour cette grâce.



"J'aide un enfant" donne des bourses aux élèves sélectionnés par les paroisses de l'Église partenaire "L'Église Presbytérienne au Rwanda". Chaque année plus de 290 élèves sont soutenus pour le minerval, l'internat et le matériel scolaire. Ceci donne espoir aux élèves mais aussi à toute la famille.

Le fonds d'étude est un symbole de la foi en action : les chrétiens qui soutiennent le fonds en Belgique et les élèves qui voient et font l'expérience des bénédictions dans leur vie, au Rwanda.

LE TALENT

*Le talent sommeille en chacun de
nous, mais ne se dévoile
qu'en étant passionné.*

Hanluo Taihan

Chacun veut utiliser ses talents et les développer, mais ce n'est pas toujours possible : pauvreté et injustice en bloquent l'accès.

Violette est maintenant en terminale. Bientôt elle finira ses études. "Je suis ravie !", nous dit-elle avec fierté et un grand sourire, les yeux pétillants de joie. "Mon maître de stage m'a engagée. Je pourrai montrer tout ce que j'ai appris. Merci à tous les donateurs".



Le fonds d'étude veut développer les talents de chaque personne par l'enseignement. Nous les encourageons par un suivi régulier et des formations d'été afin qu'ils puissent découvrir leurs talents et les faire croître dans un environnement sûr.

"J'aide un enfant" c'est bien plus que des bourses, c'est investir dans du talent, donner de l'espoir et agir avec foi.